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建設経済環境委員会に付託されました、議案 1件の審査の

経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

初めに、 

「農業用ハウスの支援に対するそれぞれの負担割合は」と 

いう質疑があり、 

 これに対し「共済加入者については国が 

１０分の５以内、県が１０分の２以内、 

市町が１０分の２以内、農業者が１０分の１、 

共済未加入者は国が１０分の３以内で、 

県、市町、農業者の負担割合は 

共済加入者と同等となっている」 

 という答弁がありました。 

次に、 

「今回の対象となる農業用ハウス等の件数は何件か」 

という質疑があり、 

これに対し、「修繕及び撤去含め、３２件である」 

という答弁がありました。 

 

 このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 
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以上報告いたします。 

 

 


